

[Quoi de neuf?](#)

L'arrêt au puits de la Fondation Air Canada aide Rally for Kids à amasser des fonds pour la Fondation Pinball Clemons



Oct 1, 2018



Imaginez la situation : vous êtes dans le poste de pilotage d'un A321 d'Airbus et devez trouver à quoi servent certains des innombrables boutons et écrans d'information. Pour corser le tout : un facteur temps et la pression d'une concurrence amicale. C'est l'expérience qu'ont vécue des dizaines de personnes la fin de semaine dernière, lors d'un des défis arrêt au puits organisé par la Fondation Air Canada dans les hangars de Toronto, dans le cadre de la compétition Scavenger Cup de Rally for Kids visant à amasser des fonds pour la Fondation Pinball Clemons.

« L'engagement de la Fondation Air Canada à l'égard de Rally for Kids et de la Fondation Pinball Clemons rend cette journée vraiment spéciale pour tous nos participants et nous aide à atteindre notre objectif, qui consiste à favoriser l'autonomie des jeunes de collectivités locales défavorisées grâce à l'éducation, a déclaré Michael Clemons, fondateur de la Fondation Pinball Clemons. L'arrêt au puits de la Fondation Air Canada fait toujours fureur auprès des participants, car il s'agit d'une activité unique dont ils gardent un souvenir inoubliable. C'est effectivement enrichissant d'aider les autres. Air Canada et sa fondation le font tous les jours! »

L'activité dans le poste de pilotage n'était qu'un des défis lancés par Air Canada, qu'il fallait relever pour obtenir l'indice menant à l'arrêt au puits suivant de ce rallye d'une journée. Les participants devaient également réussir un jeu d'évasion et des défis sur les uniformes et les bagages.

« À titre de société aérienne commanditaire officielle de l'événement Rally for Kids, nous sommes heureux de participer à ce rallye et de contribuer à une noble cause qui reflète les principales valeurs de la Fondation Air Canada, a indiqué Suzana Bulhoes, chef des Investissements communautaires de la Fondation Air Canada. L'arrêt au puits de la Fondation Air Canada a permis de présenter de manière réaliste des tâches propres à une société aérienne et d'offrir des expériences uniques aux participants du rallye, qui ont été réellement mis au défi lors de leur arrêt dans notre hangar. »

Un employé d'Air Canada a particulièrement apprécié d'avoir pu faire du bénévolat à cette occasion et donner à son tour à la collectivité.

« J'ai moi-même bénéficié du programme Achiever de la Fondation Pinball Clemons dans la région de Peel quand j'étais jeune, a raconté Bernard Tavernier, chef de service - Exploitation générale - Air Canada Express - Plaque tournante de YYZ. Je me devais donc, et c'est un privilège, de soutenir cette cause, surtout cette année! Voilà une occasion en or de manifester mon appui et mon admiration pour ces jeunes merveilleux et extraordinaires. Et rien de mieux que de suivre l'exemple du transporteur national du Canada! »

Des célébrités comme Anthony Anderson, John O'Hurley, Kim Coates et Andrea Navedo ont participé à titre de navigateurs au rallye, qui a permis d'amasser presque 1,000,000 \$. La Fondation Pinball Clemons utilisera ces fonds pour soutenir les jeunes les plus marginalisés en finançant des programmes qui favoriseront leur autonomie et leur capacité à subvenir à leurs besoins.

La Fondation Air Canada a fait de l'aide aux enfants et aux personnes dans le besoin un de ses principaux objectifs. Des dizaines d'employés ambassadeurs de la Fondation Air Canada étaient d'ailleurs sur place pour guider les participants pendant les défis.

« Cela fait dix ans que je participe au rallye comme bénévole, a expliqué Daniela Provato, adjointe de direction à Air Canada. C'est un événement important que j'attends chaque année avec impatience. Je m'estime honorée de pouvoir aider des enfants et le bénévolat est une façon de donner à notre tour à la collectivité. »

« Je suis très fière de faire partie de la famille Air Canada et d'être bénévole au rallye, a indiqué Sally Yarrow, agente - Ventes et Service clientèle d'Air Canada. Notre partenariat avec la Fondation Pinball Clemons nous donne l'occasion de donner à notre tour et d'enrichir la vie des jeunes de notre collectivité. »

« C'est une formidable occasion de porter haut notre drapeau tout en donnant à notre tour à la collectivité ou de transformer la vie de quelqu'un », a fait savoir Carla Marraffino, chef de la Mise en œuvre TI à Air Canada.

Pour plus de renseignements sur la Fondation Air Canada, consultez aircanada.com/fondation.

Pour en savoir plus sur la Fondation Pinball Clemons, rendez-vous à pinballfoundation.ca.



Jan 13, 2022

